
LE SOIN EXCELLENCE SECRETS DE SOTHYS®  
Rituel visage et corps - 2h30
Le Soin excellence Secrets de Sothys® conjugue avec élégance et
raffinement les ingrédients d’un soin unique par excellence, une
parenthèse de bien-être inoubliable.

THE SOIN EXCELLENCE SECRETS DE SOTHYS® - 2h30
The Soin excellence Secrets de Sothys® elegantly and stylishly combines the
ingredients for the ultimate unique treatment, an unforgettable well-being
experience in a subtly perfumed atmosphere.

LES TRAITEMENTS INTENSIFS - 1h15
Expérience sensorielle unique pour une efficacité ciblée : l’excellence du
soin en cabine.

INTENSIVE TREATMENTS - 1h15
Unique sensorial experience and targeted efficiency: the excellence of
professional facial treatments.

LE SOIN SAISONNIER - 45 min
Un concept inédit alliant chronobiologie et gourmandise pour révéler
l’éclat de la peau à chaque saison.

SEASONAL TREATMENT - 45 min
An original concept combining chronobiology and delicious flavours to reveal
the skin’s radiance, season by season. 

SOIN ÉCLAT-FRAÎCHEUR CERTIFIÉ BIO - 30 min
Tous types de peau, même sensibles. Un soin court à la senteur fraîche
pour réveiller la peau et lui donner un coup d’éclat instantané. L’alliance
de la sensorialité et de l’efficacité dans le nouveau soin visage certifié
biologique Sothys Organics®. Plongez au cœur de la nature grâce à une
musique originale et profitez d’un moment de relaxation profonde
grâce à un massage cocooning visage et cuir chevelu profondément
relaxant. 

ORGANIC CERTIFIED RADIANCE TREATMENT - 30 min
All skin even sensitive. This express treatment with a fresh scent awakens the
skin and gives it instant radiance. The alliance of sensoriality and efficiency in
the new Sothys Organics® organic certified facial treatment. Dive into the
heart of nature accompanied by unique music and enjoy a moment of deep
relaxation thanks to a deeply relaxing face and scalp cocooning massage. 

SOIN HANAKASUMI - 1h
Un protocole unique d’inspiration japonaise : gommage aux gants,
massage de tout le corps et massage des pieds dans un rituel
ressourçant et nourrissant aux notes aériennes.

HANAKASUMI TREATMENT - 1h
A unique protocol of Japanese inspiration: peeling with exfoliating gloves,
relaxing modelling of the entire body and specific modelling of the feet in this
nourishing, delicately perfumed ritual.

INDONESIE ANCESTRALE - 1h
Un protocole de soin original inspiré des rituels de beauté ancestraux
indonésiens pour procurer un bien-être puissant du corps et de l’esprit à
travers un rééquilibrage des énergies. Un soin dépaysant combinant
massage global du corps et rituel respiratoire cliente et esthéticienne. 

INDONESIE ANCESTRALE- 1h
 An original treatment protocol inspired by ancestral Indonesian beauty rituals
to bring about powerful wellbeing for the body and mind by rebalancing their
energies. An exotic treatment combining global body massage and breathing
ritual for both the client and the beauty therapist.

SENSATION ORIENTALE - 1h
Un protocole de soin exceptionnel puisé dans les rites ancestraux
orientaux aux notes aromatiques de myrrhe et d’ambre: un onguent pour
préparer le corps au gommage puis un massage agrémenté d’une
gestuelle exclusive Sothys pratiquée avec une Argile de gommage
inspirée des méthodes traditionnelles orientales, offerte en fin de soin.

SENSATIONS ORIENTALES - 1h
An exceptional spa treatment protocol inspired by ancestral Oriental rites with
aromatic notes of myrrh and amber: an unctuous enzymatic gel prepares the
body for exfoliation, then an exclusive Sothys modelling with a scrubbing
terracotta stone inspired from traditional oriental techniques, offered at the end
of the treatment.

LES SOINS 100% SUR-MESURE - 1h30
Gommage, massage, enveloppement, seul ou en combinaison.
Construisez avec votre esthéticienne Sothys votre moment d’évasion idéal.

100% CUSTOMIZED BODY TREATMENTS- 1h
Scrub, massage, wrap, alone or in combination. Build with your Sothys beauty
therapist your ideal moment of escape.

SOIN VISAGE ÉNERGISANT - 45 min
Nettoyage, gommage, masque personnalisé, massage et final hydratant jeunesse, le soin idéal pour la
peau des hommes en quête d’éclat et de relaxation.

ENERGIZING FACIAL TREATMENT - 45 min
Cleansing / scrubbing / personalized mask, massage and youthful moisturizing final, the ideal treatment for
the skin of men in search of radiance and relaxation.

SOIN CORPS - 45 min
Plongez dans la relaxation à travers ce massage aux notes hespéridées, musquées et boisées dans ce
soin capsule. Un pur moment de détente.

BODY TREATMENT - 45 min
Dive into relaxation through this massage with citrus, musky & woody notes in this capsule treatment.
A pure moment of relaxation.

CARTE DES SOINS
Treatment Menu

290 €

145 €

90 €

75 €

130 €

95 €

125 €

130 €

165 €

RITUEL BEAUTÉ AU MASCULIN

95 €


